## El archivo del Movimiento para una Nueva Museología se guardará en Tor

▶ El presidente de la Diputación escenificó el acto de custodia del material de esta entidad, en la que participan hasta once países

♣ ribeirasacra@elprogreso.es

MONFORTE. El pazo de Tor de Monforte, que se encuentra integrado en la red museística de la

Diputación de Lugo, alberga desde aver el archivo documental original del Movimiento Internacional para una Nueva Museología (Minom), una entidad en la que participan nueve universidades y once países de todo el mundo, siendo un referente en Europa.

La decisión adoptada por esta organización tiene que ver con un reconocimiento explícito a la labor social que desde el gobierno provincial se realiza desde su Rede Museística, facilitando el acceso al patrimonio y el conocimiento de la cultura de Lugo a todos los vecinos. Los responsables del Minom destacaron el hecho de que se desarrollen programas y actividades específicas «que rompen barreras, dirigidas especialmente a los colectivos más vulnerables». Ayer, se subrayaron sobre otras actividades las tituladas 'Fotografía a cegas', 'Nós+Outrxs' o 'Culturas de diálogo'.

El presidente de la Diputación de Lugo, Darío Campos, habló sobre estas iniciativas y otras similares. Indicó que el organismo que dirige es a día de hoy «o único de España que traballa de xeito permanente dende catro museos provinciais cun método de sociomuseoloxía, que comparte o Mi-

En el acto celebrado en la mañana de ayer en el pazo de Tor, además de Darío Campos, estuvieron el alcalde de Monforte, José Tomé, y la secretaria del Minom, Ana Mércedes Stoffel, así como otros cargos de las diferentes instituciones implicadas, como la diputada de cultura, Pilar García Porto.

AGRADECIMIENTO. Campos agradeció a los responsables de esta organización a nivel mundial que escogiesen a la Diputación de Lugo para «custodiar o chamado arquivo núcleo documental, que

recolle a intensa actividade desta corrente cultural internacional que xurdiu en Portugal na década

COMPOSICIÓN. El material esta compuesto, entre otras piezas, por documentos de reuniones y congresos internacionales, pero también por memorias y dosieres de pensadores mundiales de la museología social, como puede ser el caso de Huguer de Varine o Pierre Mayrand.

El alcalde de Monforte, José Tomé, calificó de «todo un luxo para a nosa cidade dispor deste material no emblemático pazo de Tor», esperando que sirva, entre otros objetivos, para atraer a la ciudad del Cabe «a visitantes amantes da cultura».

## Implicación de colectivos sociales

El Movimiento Internacional para una Nueva Museología es una rama del Consejo Internacional de Museos. Busca que las instituciones museísticas generen acciones patrimoniales en las que se impliquen colectivos sociales.

## Conferencia

Darío Campos propuso que la ciudad de Lugo sea la sede de la XIX Conferencia Internacional Minom, que se celebrará el próximo año. La última tuvo lugar en Argentina, en la ciudad del Córdoba.





Campo Castillo, 47 • LUGO • IMPRESCINDIBLE RESERVA: 982 253 072 - 646 616 342 (Solo jueves, viernes, sábados y domingos









**TAPAS DESAYUNOS** El Dest no **HAMBUEGUESAS PLATOS COMBINADOS** Y buenas OFERTAS

Carril dos Loureiros, nº 10 | 982 871 767







